

Rennes. Un nouveau centre de santé au pôle Saint-Hélier

Ouvert depuis le mois de juin dernier, le nouveau centre de santé polyvalent du pôle Saint-Hélier propose des consultations ouvertes à l'ensemble de la population. Dont des médecins généralistes aussi spécialisés en gynécologie.



Le pôle Saint-Hélier propose un nouveau centre de santé ouvert au public.

Trouver un rendez-vous médical dans des délais raisonnables peut s'apparenter à un défi aujourd'hui à Rennes si l'on n'est pas déjà patient d'un cabinet médical.

Et ça peut être encore plus galère si l'on n'a pas un médecin généraliste déclaré. Un problème encore plus aigu pour les spécialités comme la gynécologie, les soins dentaires, dermatologues... Les délais d'attente, même quand on a un rendez-vous, peuvent être de plusieurs mois. Une situation qui handicape les Rennais, et surtout ceux qui viennent d'emménager dans la capitale bretonne.

Un centre polyvalent

La création d'un nouveau centre de santé polyvalent au pôle Saint-Hélier, dans le centre-ville est donc forcément une bonne nouvelle. « **Nous l'avons ouvert en juin**, explique Sophie Burlot-Tual, directrice du pôle Saint-Hélier. **Sa particularité étant qu'il est accessible à l'ensemble de la population et non pas seulement réservé à nos patients même s'il répond aussi aux besoins sanitaires des personnes en situation de handicap.** »

Actuellement, deux médecins généralistes et une infirmière, notamment spécialisée dans les plaies, consultent du lundi au vendredi, de 8 h 30 à 19 h. Des médecins aussi formés à la gynécologie.

« Nous recevons les enfants et les adultes pour tout type de soins généraux. Que ce soient des consultations, contrôles annuels, vaccination, bilan de santé avec la possibilité d'être médecin traitant. » Ce centre de santé assure aussi un suivi des patients dans le temps et les oriente vers des médecins spécialistes en cas de besoin.

« Nous comptons passer à trois équivalents temps plein dans les prochains mois ce qui représente cinq professionnels de santé, précise la directrice. **Nous devrions aussi accueillir, à partir de janvier, un psychologue qui assurera trois demi-journées de consultations. »** Un centre qui, dans un avenir proche, pourrait aussi accueillir un cardiologue, ainsi qu'un dentiste.

« Pour l'instant, les délais de rendez-vous sont assez rapides, assure l'infirmière du centre. **On peut soit prendre rendez-vous en passant par Doctolib soit par téléphone. Mais c'est vrai que les créneaux de rendez-vous se remplissent rapidement. »**

Centre de santé du pôle Saint-Hélier, 54, rue Saint-Hélier. Tél. 02 99 29 83 07.

Ouest-France - Samuel NOHRA - le 15/12/2021